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:\nfrage 

der Abgeordneten Maderthaner und Genossen an den Herrn 

Dundesminister für Bauten und Technik , betreffend den 

Ausbau der Eisenbundesstraße ß 115" • 

Dergenannt~n Bundesstraße kommt im Abschnitt ab steirischer 

Landesgrenze - Altenmarkt bei St.Gallen - Großreifling 

bzw.Landl fUr die Bewohner dieses Gebietes auRerordentliche 
wirtschaftliche und strukturelle Bedeutung ZUo Im besonderen 

durch die Ansiedlung von Betrieben als Ersatzarbeitsplätze 
für die im Jahre 1974 zu schließende Zellstoffabrik in 
iieißenbach/Enns 0 

Die B 115 i~t in diesem Straßenabschnitt nur zum geringfügigem 
Teil ausgebaut und richten daher die unterzeichneten 
Abgeordneten folgende 

A n fra g e 

1. Ist im Jahre 1974 der Beginn des Ausbaues ab steirischer 

Lande~grenze bis Altenmarkt vorgesehen, wenn ja , mit 
welcher Bauzeit ist zu rechenen ? 

2. Für den Ort Altenmarkt bei St~Gallen ist eine Umfahrung 
geplant. Ist es richtig , daß ebenfalls im Jahre 1974 

mit den Bauarbeiten begonnen wird ? Und 

3. ~ann ist mit einem noch weiteren riotwendigen Teilausbau 

der B 115 in Richtung Großreifling zu rechnen? 
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